
 
 

 

 

 

 Interrogazione n. 942 

presentata in data 26 settembre 2023 

 a iniziativa dei Consiglieri Casini, Mangialardi, Biancani, Bora, Carancini, Cesetti, 
Mastrovincenzo, Vitri 

 Stato di attuazione realizzazione ciclovia adriatica 

  a risposta scritta 

 

 

I sottoscritti consiglieri regionali, 

 

Premesso che: 

- la ciclovia turistica adriatica è un percorso di circa 1300 chilometri che attraversa ben 7 regioni 

italiane, collegando Trieste con Santa Maria di Leuca, il punto più meridionale della Puglia.  

- le Marche sono la regione capofila della “ciclovia adriatica” 

- nelle Marche secondo quanto comunicato dalla regione, la ciclovia turistica ha una lunghezza 

totale di circa 230 km; 

- sono previsti ponti ciclopedonali sui fiumi Cesano, Chienti, Ete Vivo, Aso e Tronto per un totale 

di 5; 

- le Marche sono state destinatarie di un finanziamento di 27,5 milioni di euro per realizzare ex 

novo, entro il 2026,  circa 67 km di tracciato (tratto da Gabicce Mare a Montemarciano avrà un 

costo di 11,8 milioni di euro, quello da Montemarciano a Camerano di 8,5 milioni di euro, da 

Camerano a Porto Recanati di 1,5 milioni di euro, da Porto Recanati a Porto Sant’Elpidio di 5,7 

milioni di euro) 

- Il tratto da Porto Sant’Elpidio a San Benedetto del Tronto risultava invece già finanziato per circa 

3,3 milioni di euro.  

 

Considerato che:  

- la ciclovia adriatica rappresenta un’importante infrastruttura in grado di stimolare una nuova 

modalità di mobilità extraurbana che coniuga lo spostamento con uno stile di vita attivo. 

 

INTERROGANO 

 

il Presidente della Giunta Regionale per sapere:  

- lo stato della progettazione e della realizzazione dei 5 ponti ciclopedonali; 

- lo stato della progettazione e della realizzazione della ciclovia adriatica tra Porto Sant’El-

pidio e San Benedetto del Tronto; 

-  lo stato della progettazione e della realizzazione della ciclovia adriatica nei tratti tra Porto 

Sant’Elpidio e Gabicce. 


